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证券代码：300547                             证券简称：川环科技 

四川川环科技股份有限公司 

2023 年 2 月 10 日-14 日投资者关系活动记录表 
                                                   编号：2023-003 

投资者关系活动

类别 

√特定对象调研    □分析师会议 

□媒体采访        □业绩说明会 

□新闻发布会      □路演活动 

√现场参观 

√其他（电话会议/腾讯会议） 

参与单位名称及

人员姓名 

兴业证券：董晓彬 

鹏华基金:张鹏、刘玉江、戴钢、张炜 

中欧基金:范适 

财通基金:李佳丰 

东北证券：周维克 

国海证券：王琭 

信泰人寿：陈杨龙 

天风证券：于特 

信达澳亚基金：齐兴方、卫泽羽、冯明远 

西南证券：冯安琪、白臻哲 

华安基金：倪文凡 

时间 2023 年 2月 10 日-14 日 

会议形式 电话会议/现场会议 

上市公司接待人

员姓名 

1、董事、董秘：张富厚 

2、证券事务代表:周贤华 

3、新能源汽车项目经理:黄小娇 
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投资者关系活动

主要内容介绍 

 

一、介绍公司的基本概况、发展历程、主营业务、公司产品

类别、客户群体等。 

二、提问互动的主要内容 

1、请对公司的新能源客户群体作一个简要介绍。 

答：公司目前的新能源汽车客户主要有：比亚迪（王朝系列

唐、宋、元、秦、汉等，海洋系列海豚、海豹等，腾势系列、军

舰系统等多个车型）、广汽埃安（全系等)、五菱Mini、哪吒、北

汽极狐、长安深蓝、赛力斯问界、吉利领克、极氪、东风岚图、

零跑、理想等。 

2、公司同时供配哪种类型的管路？ 

答：公司产品的种类多样性。产品涵盖了车用燃油系统、冷

却系统、制动系统、动力转向系统、车身附件系统、进排气系统

等全车管路系统，被客户形象比喻为“车用胶管超市”。随着整

车厂对全车管路系统的“打包式”供应模式的应用，公司体现出

较强的竞争优势。 

3、目前公司产品的管路系统单车价值量是怎么样的？ 

答：一般就单车价值而言，传统燃油车一般在 200-400 元左

右，纯电系统一般在 400-600 元左右，混动系统一般在 600-800

元左右，有部分车型在设计中使用量最大的话可达到 800-1200

左右。（包括连接部分，如快装接头、卡箍、三通、O 型圈等等）。

具体的产品每家客户有所差异，最终取决于客户的实际需求。 

4、据报告公司可以同时生产橡胶管和尼龙管，同行业也有

类似的吗？ 

答：公司能够同时生产橡胶类管路、尼龙类管路和两者相结

合的总成化供货能力，同时对各类连接件、三通、快装接头等自

主化生产，这与只生产上述某一种管路的供应商比较占有非常大
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的优势，有利于整车厂的整体工作开展沟通协调和解决相关问

题。这也是我们独特的优势之一。 

5、橡胶和尼龙两种材料分别有什么优缺点？是用于哪些地

方？ 

答：从我们目前的业务情况来看，使用橡胶管和尼龙管的都

有，具体的使用还是取决于厂家对一个车型的设计概念和相应部

位的需求所决定。尼龙管路一般用于低温回路系统居多，优点是

重量相对橡胶管路要轻，空间布局紧凑，可以装配在橡胶管路难

以装配的部位，一些空间狭小且没有相对震动的地方适合用尼龙

管，但价格相对比橡胶管路的价值要高一些。橡胶的话弹性相对

好一点，但重量上要稍微重一点，价格上比尼龙优势要大一点。 

6、公司对新能源汽车市场发展怎么看待？ 

根据国家统计局数据，2022 年我国汽车产量为 2747.6 万辆，

同比增长 3.4%，新能源汽车生产超过 700 万辆，增长 96%。根

据中国新能源汽车发展规划，预计到 2035 年新能源汽车在中国

的销售量将达到 50%。根据最近几年新能源汽车的增长比例来

看，规划中的新能源汽车销售目标大概率会提前实现。考虑到混

动和增程仍是接下来 3-5年新能源车的主力方向，后期市场非常

值得期待。 

7、公司是怎样快速进入新能源车的配套市场的？ 

答：公司具有广泛的客户群体。在燃油车时代，公司客户以

国产品牌为主，同时也进入了部分合资汽车品牌。随着新能源汽

车的快速发展，新能源汽车品牌基本上都是以国产品牌为主导，

公司顺势也快速进入了相应客户的新能源汽车配套领域，同时对

单一客户的依赖度不高，公司抗市场风险能力较强。 

8、未来几年公司产销的增长有哪些规划？ 

答：在汽车行业，首先要保持我们为汽车配套的行业地位，
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冷却系统和燃油系统的份额还要不断的扩大。结合目前国家对汽

车，特别是新能源汽车的相关政策，我们对未来汽车行业充满信

心。我们以后将在汽车行业中，将公司产品的多样化、多品种继

续深入下去，除了冷却系统以外，还要将我们的涡轮增压管路、

制动管路、空调管路等持续提高份额，争取实现快速上量，以巩

固公司现在的市场份额，提高市占率。运用好公司多元化产品的

优势进入储能市场，将储能市场作为公司第二产业链快速推进，

目前已经与比亚迪、英杰电气、西安奇点等储能客户建立了合作

关系，产品已经进行相关测试或小批量供货。同时还要做好军工

领域的产品开发和销售。 

9、公司目前产能情况怎么样？公司新厂区建设，目前进度

如何？ 

答：公司老厂区产能约 8-10 亿元左右，公司新厂区建设的

101、102号车间厂房已经建成投入使用，产能正在持续爬坡中，

这两个车间的设计产能约 8-10 亿元。103车间的厂房主体工程已

经建成，地面硬化已经完成，约完成总体工程的 95%以上；104

车间厂房主体钢结构已经建成，约完成总体工程的 50%左右。 

 

附件清单（如有） 无 

日期 2023 年 2月 10 日-14 日 

 


